
Herr Kamp und Herr Dr. Rocke stellen Fragen zur Entwicklungsfläche Nord und bitten die Ver-
waltung um schriftliche Beantwortung. 
Die Fragen sind als Anlage diesem Protokoll beigefügt. 


